Adele Schädler stellt im Haus Stein-Egerta aus

vv – Im Haus Stein-Egerta in Schaan, Sitz der Arbeitsstelle für Erwachsenenbildung des Dekanats Liechtenstein, stellt ab 22. April Adele Schädler Beispiele ihres Schaffens vor.

Adele Schädler ist eine – 1962 – in Vaduz geborene Triesenbergerin. Nach einem Vorkurs an der privaten Kunstschule «Farbe und Form» (F + F) in Zürich in den Jahren 1990/91 liess sie sich bis Ende Juni dieses Jahres an der Privatschule Ateilie Testa in Zürich ausbilden. 1992 belegte sie daneben einen Kurs in Druckgrafik bei Lydia Braun, Meran/Mauren, einen Kurs in Litographie bei Bernd Knaute in Porciana (Italien) und 1993 einen weiteren Kurs in Druckgrafik bei Lydia Braun.

Ihre Ausstellung im Haus Stein-Egerta wird vom 22. April bis 30. Juni zu sehen sein und ist während der Bürozeiten und aller Abendund Wochenendveranstaltungen zu besichtigen. Zur Vernissage am 22. April um 18. Uhr spricht Gertrud Kohli-Büchel, freischaffende Künstlerin aus Ruggell und den Kunstfreunden durch etliche Ausstellungen bekannt.

Vakerland Mi 13. April 1994